



70. Agrartage Rheinhessen in Nieder-Olm

**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Besucherinnen und Besucher,**

in diesen Tagen schaut erneut die ganze Region auf unsere Stadt Nieder-Olm und das hat einen guten Grund. Sie ist Schauplatz der 70. Agrartage Rheinhessen und ich darf Sie als Bürgermeister der Stadt ganz herzlich dazu einladen. Nieder-Olm steht inzwischen als Synonym für diese wichtige Veranstaltung mit überregionaler Bedeutung.

In der Zeit vom 21. bis 25. Januar 2019 trifft sich die Branche rund um Ackerbau, Obstbau und Weinbau zum 70. Jubiläum unter dem Motto „Wissen – Technik – Kommunikation“. Interessante Fachvorträge und Diskussionsrunden, der Tag der Landfrauen – in diesem Jahr zum ersten Mal mit einer After-Work-Party – und die Jung.Wein.Nacht stehen unter anderem in der Ludwig-Eckes-Halle und den großen Veranstaltungszelten auf dem Programm.

Ein besonderes Highlight der Jubiläumsveranstaltung wird aber auch in diesem Jahr wieder die dreitägige Ausstellung land- und kellerwirtschaftlicher Maschinen und Geräte sein.

Wir können 2019 insgesamt 425 Aussteller in Nieder-Olm willkommen heißen und erwarten dementsprechend auch wieder eine große Zahl an Besuchern, denen wir erneut als Stadt eine gute Gastgeberin sein möchten. Die stetige Erweiterung der Ausstellungsfläche, steigende Aussteller- und Besucherzahlen sowie ein informatives, spannendes und unterhaltsames Programm sind ein sichtbares Zeichen dafür, dass die Land- und Weinwirtschaft nach wie vor eine wichtige Rolle in unserem Land spielt und wir als Stadt sind froh, einen kleinen Teil dazu beitragen zu können, dass dies auch so bleibt.

Mein Dank gilt den Veranstaltern und allen Beschäftigten der Verbandsgemeinde und der Stadt für ihre Arbeit vor, während und nach der Messe, ohne die eine solche Veranstaltung gar nicht möglich wäre. Aber auch den Anwohnern danke ich, die sich in diesen Tagen mit den außergewöhnlichen Belastungen arrangieren müssen.

Den verantwortlichen Organisatoren der Agrartage Rheinhessen bin ich dankbar für die jahrelange gute und angenehme Zusammenarbeit. Ich wünsche den 70. Agrartagen Rheinhessen einen guten Verlauf und vollen Erfolg.

Nieder-Olm, Januar 2019

Dieter Kuhl
Stadtbürgermeister
Stadt Nieder-Olm